

**Volksbank Kirnau-Krautheim eG spendet 1.000 € an  
Andreas-Fröhlich-Schule - Eindrucks voller Einblick  
in wertvolle pädagogische Arbeit**



Mit einer großzügigen Spende in Höhe von 1.000 Euro unterstützt die Volksbank Kirnau-Krautheim eG die Andreas-Fröhlich-Schule in Krautheim, ein sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum. Die Schule, die ein außergewöhnlich weites Einzugsgebiet über mehrere Landkreise hinweg abdeckt, leistet seit vielen Jahren unverzichtbare Arbeit für Kinder und Jugendliche mit besonderen Bedürfnissen.

Im Rahmen einer persönlichen Besichtigung erhielten Vertreterinnen und Vertreter der Bank Einblicke in den Schulalltag, die einzelnen Klassenräume sowie die vielfältigen Förderangebote. Schnell wurde deutlich, mit welch herzlicher, kompetenter, freudiger und authentischer Hingabe das gesamte Team – von der Schulleitung über das Kollegium bis hin zu den zahlreichen Betreuern – mit den Schülerinnen und Schülern arbeitet.

In allen Räumen herrschte eine außerordentlich positive, wertschätzende und warmherzige Atmosphäre, die sowohl die Kinder als auch die Erwachsenen sichtbar miteinander verbindet.

Die Spende soll die geplante Umgestaltung des Schulspielplatzes unterstützen. Ziel des Projekts ist es, Bewegungsangebote und Spielgeräte zu schaffen, die von allen Kindern gleichermaßen genutzt werden können und so Teilhabe ganz selbstverständlich ermöglichen.

Die Volksbank Kirnau-Krautheim eG als regionale Bank zeigt mit dieser Zuwendung erneut ihre Verbundenheit mit der Region und unterstützt ein Projekt, das Kindern mit besonderen Bedürfnissen konkrete Verbesserungen und mehr Freude am gemeinsamen Spiel bringt.